

Part-Cœur présente son « Jean Moulin »

La troupe villeurbannaise du théâtre « Part-Cœur » présentera, du 12 au 22 mai, sa dernière création, un hommage à l'homme de l'ombre, héros de la Résistance. Les représentations se feront à Caluire bien sûr, sujet oblige.

EN 1984, grâce à l'initiative d'une poignée de passionnés de théâtre, la compagnie « Part-Cœur » a vu le jour. De Courteline à Brecht, de Tchekov à Audiberti, les artistes amateurs ont, depuis, enchaîné les spectacles. Pas moins de trente-cinq créations à leur actif. Du classique, du contemporain, de la comédie, de la tragédie, de la parodie... Les comédiens, metteurs en scènes costumiers et autres artisans de ces spectacles ont parfaitement bien su se créer une bonne place à la lumière des projecteurs.

Dernière création, « C'est Jean Moulin qui a gagné » de Jean Allègre, mis en scène par Gilles Champion, l'un des fondateurs de la troupe et interprète principal de cette tranche d'histoire. Cette pièce évoque la trajectoire lumineuse de cet homme de l'ombre, de ce résistant qui a, pour son malheur, croisé Klaus Barbie. Au delà de la figure devenue mythique du grand résistant, la pièce fait vivre un autre Jean Moulin, le haut fonctionnaire, le caricaturiste mais aussi cet homme qui aimait les femmes, la musique la poésie et la peinture.

Pour raconter l'histoire de ce personnage, héros de la résistance et de cette histoire, l'auteur a imaginé une rencontre entre la maison de Caluire, un collégien de banlieue et Jean Moulin. « *L'un de nos objectifs principaux, dit Gilles Champion, est de toucher la jeunesse, de l'amener à s'intéresser à l'action de cet homme, de contribuer à la rendre*



Gilles Champion
en homme de l'ombre.

libre de faire ses choix, les yeux ouverts sur un passé qu'il ne faut jamais oublier ».

De très nombreux partenaires privés ou institutionnels se sont associés à cette création. On retiendra, entre autres, les patronages de Lucie et Raymond Aubrac, du Docteur Dugoujon, du Docteur Guillin, secrétaire du Général Delestraint, premier chef de l'armée secrète, pour le moins des connaisseurs en la matière. Histoire et tradition obligent, c'est à Caluire, au Radiant, la ville où habitait et où fut arrêté Jean Moulin, alias Max, que se feront les représentations, du 12 au 22 mai.

B. JADOT

Renseignements et réservations obligatoires au 04.78.71.40.50.